
«Рекорд» главы Комитета по делам женщин и семьи на плановой
пресс-конференции
Комитет по делам женщин и семьи при правительстве Таджикистана провел сегодня плановую пресс-конференцию. Традиционно на
таких плановых пресс-конференциях, которые проходят  раз в полгода, журналисты получают возможность встретиться с руководством
ведомств, получить ответы на свои вопросы, которые затем публикуются в СМИ.

Сейчас, после пресс-конференции Комитета по делам женщин и семьи, которая прошла в пресс-центре НИАТ «Ховар», мы решили
несколько отступить от метода подачи информации с официальной пресс-конференции, и рассказать, как проходило это мероприятие.

С журналистами встречалась председатель Комитета по делам женщин и семьи при правительстве Таджикистана Идигул Косимзода. Тут
следует  отметить,  что  перед  началом пресс-конференций журналистам обычно раздают пресс-релизы.  Представители Комитета  не
отошли от устоявшихся правил и каждый присутствующий журналист получил экземпляр релиза.

Аналогичный релиз находился у главы Комитета.  Пресс-конференция началась в 9 часов.  Регламент конференции – 1 час.  Идигул
Косимзода, после приветствия начала зачитывать релиз, а журналисты терпеливо ждали момента, когда начинается процесс, зачем
представители СМИ и ходят на такие плановые мероприятия – дачи вопросов и получения на них ответов.

Здесь следует уточнить, что регламент «читки» релиза ответственным лицом ведомства составляет 10-15 минут, а затем в течение 45-50
минут пресс-конференция проходит в формате «вопрос-ответ». Так вот, это время прошло, а глава женского комитета страны продолжала
зачитывать релиз, или доклад о проделанной Комитетом в отчетный период работе.

Журналисты терпеливо ждали, но на 30-й минуте терпение все, таки иссякло, и из зала поступило предложение приступить ко второй,
более важной для журналистов части пресс-конференции, то есть к вопросам и ответам на них. Идигул Косимзода пообещала, что
времени для вопросов будет достаточно и продолжила зачитывать с бумажки. На 42-й минуте в рядах журналистов прошел очередной
ропот, который также был проигнорирован. И, наконец, в 9 часов 50 минут глава Комитета оторвалась от бумаг, и наступила самая
важная часть конференции.

На 4-5 вопросов, которые были заданы ответственным лицам Комитета, четких ответов получено не было. Через 20 минут ответственные
лица зала,  где проходят пресс-конференции, попросили присутствующих покинуть помещение,  так,  как зал нужно подготовить для
следующей конференции.

По мнению некоторых бывалых журналистов, которые регулярно посещают плановые пресс-конференции, глава женского Комитета
сегодня поставила своеобразный «рекорд» по чтению релиза.

Может «читка» релиза, который и так находиться на руках у журналистов спасло женский Комитет от неудобных вопросов, которых к
данному ведомству скопилось  не мало…?
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